

## 20 millions de dollars du Japon pour réhabiliter les artères de Bujumbura

PANA, 21 juillet 2011 Bujumbura, Burundi - Un don du gouvernement japonais d'un montant d'environ 20 millions de dollars US vient donner ce jeudi à Bujumbura un coup de fouet au projet de réhabilitation des infrastructures routières de la capitale, apprend-on de source diplomatique dans la capitale burundaise.

Le don devrait permettre de réhabiliter environ 5 kilomètres de routes le long du littoral touristique du lac Tanganyika qui longe la ville de Bujumbura, précise un communiqué de la représentation diplomatique du Japon au Burundi, tandis que d'autres travaux concernent la réhabilitation des ponts de jonction des quartiers de la ville ou encore les trottoirs, ainsi que l'éclairage public qui fait tant défaut dans la capitale burundaise. Les efforts du gouvernement japonais viennent s'ajouter à ceux de l'Union européenne qui a aidé la réhabilitation d'une grande voirie urbaine à Bujumbura quelque peu aux automobilistes les interminables zigzags pour éviter les nids de poule des principales artères de la capitale.